

Kronenzeitung 2.12.2015

## Konzert der Musiktheater-Freunde: **Brillantes Hörerlebnis**

Die Freunde des Linzer Musiktheaters in Kooperation mit der Anton-Bruckner-Privatuni – das ergab in der Linzer Ursulinenkirche unter dem Motto „In adventu Domini“ ein brillant musiziertes, farbenfrohes und kurzweiliges vorweihnachtliches Hörerlebnis. Wenn etwa die fulminanten Blockflötenmeister Michael Oman und Christian Landsmann ihre Telemann- und Giamberti-Stücke durch den

Raum blitzen ließen, Alisa und Marianna Busslechner Stücke von Bach, Mozart und Bizet andachtsvoll gen Himmel schickten, die „Saxesso-

**„Krone“-Kritik**  
BALDUIN SULZER



res“, vier Saxophone aus der Bruckneruni, mit Bach, Tschaikowsky und japanischen Stücken pralle Diesseitigkeit demonstrierten. Zu Recht gab es stürmischen Applaus!